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 Alles was erforderlich ist, um das Leben in vollen Zügen zu genießen, ist der Entschluss, es zu 

tun. 

 Arbeit ist gut und notwendig, aber wenn sie im Leben einen Platz einnimmt, für den sie nie 

gedacht war, dann wird etwas an sich Gutes zu unserem Feind. 

 Anerkennung, Wertschätzung auszudrücken tut nicht bloß dem anderen gut, sondern auch 

uns selbst, weil es in uns Freude freisetzt. 

 Es gibt Zeiten im Leben, da müssen wir einen Schritt vorwärtsgehen, um herauszufinden, was 

wir tun sollen. Manche Türen werden sich erst dann öffnen, wenn wir einen Schritt darauf 

zugehen. 

 Es gibt zwei Möglichkeiten zufrieden zu sein: durch Arbeiten, um mehr Besitz zu erlangen, 

oder durch Lernen, mit weniger zufrieden zu sein. Je mehr Dinge man hat, umso mehr Zeit 

brauch man, um sie instand zu halten. 

 Etwas nicht zu schätzen wissen, ist ein sicherer Weg dahin, es zu verlieren. 

 Gott will uns Frieden mitten im Sturm geben, bis er die Wolken verjagt und Sonnenschein 

bringt. 

 Gott wird Ihnen die Kraft geben, zu vergeben, wenn Sie ihn darum bitten. 

 Gottes Macht ist größer als jedes Problem. 

 Ich glaube viele Menschen in der Welt erlangen die Errettung, die auf sie wartet, wenn Christen 

beginnen, der Freude über ihre eigene Errettung sichtbar Ausdruck zu verleihen. 



 Ich glaube, dass die Zeit, die wir alleine mit Gott verbringen, das beste Geschenk ist, das wir 

uns selbst machen können. 

 Jesus gab uns das Leben, damit wir Freude am Leben finden, nicht nur funktionieren und 

versuchen zu überleben. 

 Man kann sich seine Probleme nicht aussuchen, aber man muss ein Bezwinger sein, um sie zu 

bewältigen. 

 Man muss sein Leben gestalten solange man unterwegs ist. Die Endstation kommt schnell 

genug. 

 Menschen werden dadurch hart, wenn sie ihren natürlichen Sinn für das, was richtig und falsch 

ist, ignorieren. 

 Menschen, die von morgens bis abends ständig etwas zu meckern haben, werden Gottes 

Stimme nicht hören. 

 Unser Vertrauen zu Gott und unsere Ehrfurcht vor ihm müssen größer sein als persönliche 

Wünsche, Gedanken und Gefühle. 

 Wenn irgend möglich, halten Sie Ihr Wort trotz Ihrer leidvollen Situation und tun Sie Ihr Bestes, 

um anderen zu helfen. 

 Wenn wir entschlossene und gewissenhafte Menschen sein wollen, müssen wir lernen, wie wir 

durch die schweren Zeiten hindurch kommen, in denen wir tiefen Schmerz empfinden. 

 Wir lernen nie Geduld, ohne etwas, an dem wir Geduld üben können. Geduld ist etwas, das in 

uns bewirkt werden muss - sie kommt nicht von alleine. 

 Wir müssen lernen, im Sturm fest zu bleiben, damit wir sicher am Ziel ankommen. 

 Wir müssen vorsichtig sein, Gefühle und Gottes Führung nicht miteinander zu verwechseln. 

 Wir werden uns unseres Lebens nie freuen, wenn wir nicht den Entschluss fassen es zu tun. 


